



Medienmitteilung vom 2. September 2020

Schweizer Premiere: Bus alpin startet tägliche Oldtimerbusse im Züri Oberland

Basel, Bauma. Der Bus alpin ist ab dieser Sommersaison auch im Kanton Zürich unterwegs – und zwar mit einem ganz besonderen Angebot: Mit verschiedenen mindestens 30 Jahre alten Nostalgiebussen werden neu die beiden Wander-Ausgangspunkte Ghöch und die Hulftegg für den öffentlichen Verkehr besser erschlossen.

Zu den Zürcher Wanderperlen mit dem Nostalgiebus

Der Nostalgiebus erschliesst attraktive Wanderziele in Naherholungsdistanz zu den Städten Zürich und Winterthur: Bachtel, Hörnli, Hirzegg und Schnebelhorn – da schlägt jedes Zürcher Wanderherz höher. Aus Richtung Bauma und Wetzikon werden die beiden bedeutenden Ausgangspunkte Ghöch und die Hulftegg (Zürcher Seite) ab kommendem Freitag bis zum 18. Oktober vier Mal täglich angefahren. Damit sind die beiden Startpunkte für Wanderungen nicht mehr ausschliesslich dem motorisierten Individualverkehr vorbehalten. Mit dem neuen Angebot soll eine Umlagerungswirkung vom Auto auf den ÖV bezweckt werden.

Zeitreise Zürcher Oberland

Die Fahrten finden statt im Rahmen der Zeitreise Zürcher Oberland. Der Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland (DVZO) betreibt seit über vierzig Jahren historische Züge im Zürcher Oberland und erweitert das Angebot: Ursprünglich waren zusätzlich zu den Oldtimerfahrten tägliche Fahrten mit Museumszügen geplant. Diese können aufgrund eines Gerichtsentscheides dieses Jahr aber nur an ausgewählten Daten verkehren. Die Umsteigebeziehungen zwischen Bus und Bahn sind dabei optimal gewährleistet. Informieren Sie sich unter www.dampfbahn.ch über das Angebot!

Kooperation des Dampfbahn-Vereins mit Bus alpin

Der DVZO will mit den Nostalgiebussen zu einer Stärkung des ÖV in der Region beitragen. Die Mitgliedschaft im Verein Bus alpin soll diese Bestrebungen verstärken. Die Zusammenarbeit der beiden Vereine wurde per 1. Januar 2020 gestartet. Der ökologische Aspekt wurde bei der Aufnahme umfassend geprüft: Zwar stossen historische Postautos mehr Luftschadstoffe aus, sie sind aber im Vergleich zu heutigen Postautos um einiges leistungsschwächer. Ihr CO₂-Ausstoss ist daher bei vergleichbarer Transportkapazität deutlich geringer. Unterstützt wird der regionale Träger von Bus alpin bei der Weiterentwicklung des Angebots, bei Finanzierungsfragen sowie in der Vermarktung. Der nationale Verein Bus alpin erschliesst in 18 Schweizer Bergregionen zusammen mit lokalen Trägerschaften beliebte Ausflugsziele, welche ohne die Busbetriebe sonst nur für den Privatverkehr zugänglich wären.

Medienfahrt Freitag, 4. September 2020

09:51 Uhr: Abfahrt mit Nostalgiebus in Bäretswil, Bahnhof

10:35 Uhr: Ankunft in der Drechslerei Chlital, anschliessend Besichtigung

11:30 Uhr: Weiterfahrt Richtung Hulftegg, anschliessend Mittagessen – JournalistInnen sind eingeladen

14:50 Uhr: Abfahrt in Hulftegg

15:10 Uhr: Ankunft in Bauma

Anmeldung bis Donnerstagabend an: christian.schlatter@dvzo.ch; 079 206 40 79



Kurz-Info zum Verein Bus alpin

Die Region Züri Oberland wurde per 1. Januar 2020 offiziell im nationalen Bus alpin-Verbund für die ÖV-Erschliessung touristischer Ausflugsziele im Schweizer Berggebiet aufgenommen. Der Verein Bus alpin besteht aus den nationalen Trägerorganisationen Netzwerk Schweizer Pärke, PostAuto AG, Schweizer Alpen-Club SAC, Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete SAB, Verband öffentlicher Verkehr VöV und VCS Verkehrs-Club der Schweiz sowie den Regionsmitgliedern Alp Flix GR, Bergün-Albulapass GR, Beverin GR, Binntal VS, Chasseral BE/NE, Engstlenalp BE, Gantrisch BE, Greina/Valle di Blenio GR/TI, Habkern-Lombachalp BE, Huttwil BE, Ibergeregge SZ, Jura vaudois VD, Lenk-Simmmental BE, Moosalp VS, Pany-St. Antönien GR, Thal SO, Val-de-Charmey FR und Züri Oberland ZH.

Die regionale Aktivitäten beim Bus alpin Züri Oberland werden gemeinsam vom Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland und Bus alpin betreut.

Bus alpin schafft zusammen mit seinen regionalen Partnern in Schweizer Bergregionen ÖV-Angebote zur Förderung des naturnahen Tourismus. Dadurch wird die Wertschöpfung in finanzschwachen Randregionen des Schweizer Berggebietes gesteigert. Die Mitgliedsregionen werden unterstützt bei Betriebsaufbau, Vermarktung und Finanzierung der ÖV-Angebote.

Weitere Informationen, Ausflugsideen und Fahrplan:

Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland: www.dampfbahn.ch

Verein Bus alpin: www.busalpin.ch / Region Züri Oberland

Ansprechpersonen für die Medien

Christian Schlatter, Mitglied des Vorstands Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland
Tel. 079 206 40 79; christian.schlatter@dvzo.ch

Samuel Bernhard, Geschäftsleiter Verein Bus alpin
Tel. 044 430 19 31 - busalpin@busalpin.ch

Bestellen der Bilder in hoher Auflösung

(Muster nachfolgend – weitere Motive auf Anfrage verfügbar)

Bestellung bei:

Samuel Bernhard, Geschäftsleiter Bus alpin:
Strassburgerallee 64, 4055 Basel

Tel. 044 430 19 31, E-Mail: busalpin@busalpin.ch

Bilder



Der Nostalgiebus im Einsatz
Bildnachweis: zvg



Wandern im Nostalgiebus-Land
Bildnachweis: Monika Schlatter



Traumhafte Aussichten im Zürcher Oberland
Bildnachweis: Monika Schlatter